

BOLETÍN No.239 ->>

El “Artista educador” es una nueva faceta del profesional que se dedica a la música: RV

Como parte de las actividades de la Semana de la Música 2014 que organiza la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través del Centro de las Artes y la Cultura, se llevó a cabo la Cátedra “Alfonso Moreno”, la cual estuvo a cargo del prestigiado percusionista Raúl Vergara.

Raúl Vergara Montoya es un joven chileno, percusionista asociado principal de la Orquesta Filarmónica de Seúl y encargado de programa de liderazgo de la Orquesta juvenil de las Américas; quien en esta ocasión compartió parte de su trayectoria profesional con los estudiantes de música de la UAA, destacando en todo momento la importancia de la disciplina, el compromiso la ética y la perseverancia que se debe tener en esta carrera.

Dijo a los estudiantes de la licenciatura en música, que su trabajo va más allá de ingresar a una orquesta, ya que se pueden convertir en “Artista educador” que enseña valores estéticos, la importancia de la armonía; además de que, a través de sus acciones de vinculación con la población, se puede incidir en los aspectos educativos, de desarrollo social y cultural de las comunidades.

Vergara Montoya explicó que las historias de éxito en la música como una profesión son contadas, sin embargo señaló que la preparación académica en las universidades es un plus para los jóvenes que desean trabajar en este ámbito; es por ello que recalcó la atinada respuesta de nuevas opciones educativas para los jóvenes por parte de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, al crear la licenciatura en Música para impulsar el talento de las futuras generaciones, quienes enriquecerán la cultura.

Raúl Vergara Montoya puntualizó que si bien es cierto que la calidad de la enseñanza es en buena parte es una aportación de los maestros, enfatizó que es el propio alumno quien debe prepararse constantemente, aún fuera de su horario de clases, ya que el campo profesional en la música exige entrega, autocrítica e iniciativa y una formación integral, es decir que sepa escribir bien, expresarse correctamente y establecer relaciones humanas exitosas.

La Cátedra “Alfonso Moreno” a cargo de Raúl Vergara, fue impartida a los alumnos de la licenciatura en Música y del Curso Propedéutico de Estudios Musicales de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, así como de profesores y autoridades institucionales.

